

Fecha: 27-08-2025 Visitas: 77.027 Favorabilidad: ☐ No Definida
Fuente: El Desconcierto VPE: 438.669

Fuente: El Desconcierto VPE: 438.669
Título: Tensión EE.UU.-Venezuela: "Maduro hará todo lo posible por sacar provecho a este conflicto internacional"

Link: https://eldesconcierto.cl/2025/08/27/tension-eeuu-venezuela-maduro-hara-todo-lo-posible-por-sacar-provecho-a-este-conflicto-

internacional

Expertos desmenuzan la crisis entre ambos países, destacando que el mandatario caribeño no desaprovechará la oportunidad de "fortalecer su posición dentro del país ante una oposición disfuncional". Contexto en el que Gabriel Gaspar deja claro que "lo importante es evaluar a favor de quién corre el tiempo". "Maduro y Trump intercambian gestos de guerra", es parte de un titular de una nota que la tarde de este miércoles 27 de agosto, publicó CNN en Español, contexto en el que se aborda la tensión entre los gobiernos de Estados Unidos y Venezuela, que parecen escalar día a día llegando a su punto más inquietante con la aparición de activos militares en medio de este entramado. Que se mantiene en un escenario en el que EE.UU. endurece su discuso anti narcotráfico involucrando al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y a la administración que lidera desde la muerte de Hugo Chávez, el año 2013. "Ningún imperio va a tocar el suelo sagrado" del país, ha dicho el mandatario caribeño al tiempo que ha desestimado las acusaciones emanadas de la Casa Blanca. Todo, en medio de la arremetida recíproca con anuncios de fuertes despliegues militares que consideran personal militar activo, buques de guerra y aviones. Y en el caso de Maduro, ya involucró a los venezolanos en la cruzada contra EE.UU.

Tanto así que hace unos días, en un acto televisado desde Caracas, instó a que "todos los milicianos, milicianas, reservistas y ciudadanos que quieran dar un paso al frente" se congreguen en plazas públicas, cuarteles y sedes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) Una estrategia denominada por el mandatario "Plan Nacional de Soberanía y Paz", a la que le dio curso asegurando además que Venezuela "rechaza las amenazas del imperialismo" y que "si el país quiere paz, habrá paz". En qué puede devenir este conflicto, cuál es su envergadura y qué alcance podría tener, es lo que nos comentan dos expertos consultados por El Desconcierto. Uno de ellos, Gabriel Gaspar, exsubsecretario de Defensa de nuestro país, asegura que "se desconoce cuál es la mision que Trump le ha asignado a esta fuerza naval: ¿ interceptar narcotráfico?, ¿provocar un cambio de régimen en Venezuela? ¿ presión disuasiva? Lo cierto es que pese a su potencia, se trata de una fuerza que sería incapaz de invadir un país como Venezuela, son muy pocos efectivos pese a la elevada tecnología que poseen". Respecto de la medida de Maduro, el experto sostiene que "la convocatoria a los milicianos es una medida muy insuficiente si se tratase de enfrentar una invasión convencional, pero hasta el momento, la fuerza desplegada por EE.UU. no tendría capacidad para invadir, ocupar territorio y provocar una caída del gobierno venezolano". en relación a lo que pueda suceder, Gaspar plantea que "lo importante es evaluar a favor de quién corre el tiempo.

Si de aquí a una semana la situación permanece igual, implicaría un desgaste político y comunicacional para la Casa Blanca, y probablemente con mucho efecto en el estado de Florida", donde se encuentra la mayor concentración de venezolanos de Estados Unidos
- "La otra alternativa, es que los EE.UU. aumenten su

Tensión EE.UU.-Venezuela: 'Maduro hará todo lo posible por sacar provecho a este conflicto internacional'

milecoles, 17 de agosto de 2525, Fuerre: El Desconcierto

Experior, deservacion la cres entre entre protes, destacando que el mandalario santierfo no desaprocariad los questivadad de Totaleses su procision destro del paris sobr una sposidior, dell'unionario. Contento en el que Cádelel Carjar depo dese que fo importante en essarva a finor de quale som el tempo:

importativa en iniciativa da quizira que se transport.

Maloria y Primor prescondiare questra de guerral, es parte de un tester de una nosa que la tande de este missociais. 27 de agento, pubblo CPAI en Chapillori, contendo en el que se alborda la sersión entre les galacieres de Estados únicios y Norvezales, que porecer encolar disus dis Regando a pu parte más insplatanda sersión este estima entitare estima estima estima estima.

Que se maniene en un ensemble et al que EELAL endome au discuse anil novabilites houlesands el prosidente o Ventourie, Moulle Malluro, e a la alternationación are tidens desse in mante de Hugo Chiaro, el año 2015.

"Biogon Impero ye o toza el suelo segraco" del jusi, ha diche el mandatario cardello al tentas que ha decessirado la acuaçiones ensuedas de la Casa Bilans.

Toto, or maits de la anunatida niciprasa con anuncios de hamas displiagues militare que considera porconal máter activo lasgues de quient y animes.

Y on all uses de Disburs, pa modulent a les omagatisms de la crisculla contre EU.D. Terito and que faire serie disdervisado desde Essasia, modo que fraido de relitación, militante, reserventa y dissiplicado que operar de un pesa o Prisión se comprese em plazar pubblas, cuantem y redes para la fecta Armania Nacional Estavarias (AMME).

Una sentegia decominada por el montesario Plan frazione de Spoesario y Plan", a la que le dio curso sergiromis además que Venezuela, fechaça los amonaças del imperializato" y que "bi-si país quana paz habris paz".

En que pupela devenir cota conflicto, cuill es su envergadora y que elemera podrie tener um lo que nos comunion dos arqueros como Andries por El Desconante.

Use, de viller, Caldest Esaque, resolance/stato de Defensa de suversa pare, sergiva que "se direcanicos cast, en la interior que "Turque te los asignado a vista fonta nasar, princespara nascatalidado", princeso al caratiro de regreso se Venestados", princesa discusivo". La clarco so que pero a cua petencia, se testa de una tenca que senía recupirar de invado se pelo pero a cua petencia, se testa de una tenca que ases aconocimiento, pero a la venesta escribada por asis a destructo pero a la venestada tecnologia, que properir.

Respecto de la residio de Mastro, el especie sosterar que la comocesce a los militares es una medida may insufricate o traises de universito con insustrio comunicario, poro limita el morrante, la facco despingado por EE.UU, ne sentiro paporei com musila, respecimentes o prissora en publica del paterno encontrar.

Y de inductio a lo que puede coorde. Caspar plantés que la importante de evenue a fluire de quiet com entrerige. Si de aqui a una seman la interción combronera igual, implicante un despato perfica y convenicaciones para la Casa Basco, y problemente con instante ellera en el castado de Parcezi. Salvar se encueran la resulta el convenido de el exercismo para la convenida ellera en el castado de Parcezi. Salvar se encueran la resulta convenido de exercismo de Casacto Unidas.

La cha alternativa, vo que los EC.UU, aurenten do presión militar, por la práctica de la altresperación. Trong ha cida a la habra de celebra a los distribuciones per comparcimento en sertificios de longe cidanción, como os occidentementes, sen adoccide administrativos de comparcimento.

Longo es quaer tenestro, recasos, Contigen a Young, que tisso de posicionaries como as profitados que resulhe conflicto

Protectives consultato par el repecto internacional de esta speterijoncia. Elempe comença que de enumente es una crisis que podriamos calificada de vinicias regionales, no logis engres como paras de una máis de las chias glabeles.

Tor tent, de alcarces para resears herelates eranentemental, estes al temps que respecto del mi de Crise, opegan que tence de ante teterplace requieron expediende, profesionalitario, centento en el que corresponde que Geralde in seo la ex-

Altomativeme, 3 and Carlot Medit, academic de la Rousta de Misson de la Universidad Diego Politico (J.DP), bardant ros companti los apreios describir estre confecto.

Deale face vision after Naturo se encuence en use possoon bustens debt, bacterio submedia en Vencturas. Else que or conflictos intermetendos muchas viscos quales a do gobernos dibeles, ya ase permitor fiames e la unidad. Il sua Remedi

En conscioneria, den Tabler heit solo in politie , como in herco cisis con exisa ellicas ingressimista, per socia presente o per confecto internazional con Balante Unicon para finitariori su possorio derinti del pero cete una apositivo descripativato dell'accompany.

"il por la tarro, en sue carborto, auropai suene paradipiro, esto tambén presenta una approxidad de fertuechmente memo que. Histolia Madam en increscalia, complementa.

States in communitation gas made force. Model districture communication gas Modelm statif favorable all communications as communication of a service of a following communication of the great and a part of the p

Tato es una taltica tien antigui en potico, fluore los gatiennos obtese obtaso cantitato intendacionem para librar à la virsida de la solide. Espossir, una del se consciournica tengates podes ser que la servada ce despete sufficiente estimaterio demodo la polición. Alexa, se ano conocionem ses sena tendrá que ser ses un senado conficio cen Estates sindico, y ese relicia probativament passeria a ser las primeras sistimas en una pasera senha un país mostre más probessos, como lo se

Pergenio de la represente que podris larse esta contrigerças, Medel no se arentura a cumpante sea propriata. La larsote entre Veriocurio y Butados Cestro, comi tanto atunos costro trore en la región? Esse es bastisale incorredictal: Essequienta.

De l'echs, agraps, l'act ese contico es bastaves reproductes , salon toto poque fixang es un tionitée de political impredicchez, cuesta studio administra per dénde vel.

Vincidan in agains di ki sele. Tempos to cello los anémios instrumentames. Entrepas, in que matriposamic en al Garbe as per relatinate impressión, un probable que guodo un reale, que dequido de uma seriema en algune marse anni hispan professiones de relatin al Codal I, discussión de matrico su patrico, compartendo en un entre de matricos.

Lo que bace quintande a via mile comprejo. "bergana podence descarbe as conflicio major, un conflicio que escale pasa a poco a un certificio beloc. En seu difile secalescon rigiar que opredicion can imperio a la que este funidamento ais, depeis o se nomensario imperiorido del positicion y la processario del conflicio "funido", como en

presión militar, pero la práctica de la administración Trump ha sido a la fecha de criticar a los demócratas por comprometerlos en conflictos de larga duración, costosos económicamente, con vidas de soldados americanos" involucradas. Lo que es aparentemente, recalca, "contrario a Trump, que trata de posicionarse como un pacificador que resuelve conflictos". Paralelamente, consultado por el impacto internacional de esta contingencia, Gaspar comenta que "de momento es una crisis que podríamos calificarla de efectos regionales, no logra erigirse como parte de una más de las crisis globales". "Por tanto, de alcances para nuestro hemisferio eminentemente", aclara al tiempo que respecto del rol de Chile, asegura que "temas de esta naturaleza requieren experiencia y profesionalismo", contexto en el que "corresponde que Cancillería sea la voz autorizada". Adicionalmente, Juan Carlos Medel, académico de la Escuela de Historia de la Universidad Diego Portales (UDP), también nos comparte su opinión acerca de este conflicto. "Desde hace varios años Maduro se encuentra en una posición bastante débil, bastante vulnerable en Venezuela. Este tipo de conflictos internacionales muchas veces ayudan a los gobiernos débiles, ya que permiten llamar a la unidad.

Y ese llamado, muchas veces es respondido de forma positiva, incluso por personas que no son adherentes al régimen", ilustra. En consecuencia, dice "Maduro hará todo lo posible, como lo hemos visto con estas milicias improvisadas, por sacar provecho a este conflicto internacional con Estados Unidos para fortalecer su posición dentro del país ante una oposición desorganizada, disfuncional". "Y, por lo tanto, en ese contexto, aunque suene paradójico, esto también presenta una oportunidad de fortalecimiento interno para Nicolás Maduro en Venezuela", complementa. Sobre la convocatoria que este hizo, Medel dice que "considerando que Maduro está llamando a los venezolanos a unirse a la fuerza de combate, lo más grave sería que, en términos de política interna, la mayor parte de la gente no responda a ese llamado.

Hemos visto la noticia de que ya hay una gran cantidad de venezolanos sumándose, lo cual no sorprende". "Esta es una táctica bien antigua en política, donde los gobiernos débiles utilizan conflictos internacionales para llamar a la unidad de la nación. Entonces, una de las consecuencias negativas

podría ser que su llamado no despierte suficiente entusiasmo dentro de la población.

Ahora, ya una consecuencia más seria tendría que ver con un eventual conflicto con Estados Unidos, y esa milicia probablemente pasaría a ser las primeras víctimas en una guerra contra un país mucho más poderoso, como lo es Estados Unidos". 
Respecto de la repercusión que podría tener esta contingencia, Medel no se aventura a compartir una proyección. "La tensión entre Venezuela y Estados Unidos, ¿qué tanto alcance podría tener en la región? Eso es bastante impredecible", transparenta. 
Po De hecho, agrega, "todo este conflicto es bastante impredecible, sobre todo porque Trump es un hombre de políticas impredecibles, cuesta mucho adivinar por dónde va". 
Po Po Qro que ni siquiera él lo sabe. Tampoco lo saben los analistas norteamericanos.

Entonces, lo que está pasando en el Caribe es por naturaleza impredecible, es probable que quede en nada, que después de unas semanas o algunos meses esos buques norteamericanos se retiren del Caribe", dice antes de matizar su opinión, compartiendo otro eventual escenario. 
Lo que hace apuntando a uno más complejo. "Tampoco podemos descartar un conflicto mayor, un conflicto que escale poco a poco a un conflicto bélico. Es muy difícil establecer algún tipo de predicción con respecto a lo que está sucediendo ahí, debido a la naturaleza impredecible de las políticas y la personalidad de Donald Trump", sostiene.